

PLANTATION DES POMMIERS

Jeudi 23 novembre 2023, nous sommes allés au jardin du presbytère pour planter des pommiers avec Elie et Inès de la Ferme des sens de la vie.



Dans un bac, il y avait de la bouse mélangée avec de l'eau et de la terre pour que les racines du pommier puissent bien se nourrir et bien pousser.



Nous avons porté l'arbre à trois enfants pour aller le mettre dans un trou creusé dans le jardin.



Dans un arbre, il y a des racines en bas, un tronc et des branches avec des feuilles en haut (un feuillage).



Nous avons mis dans le trou, de la terre et des champignons avec de la sciure de bois pour bien faire pousser le pommier. Le grillage sert à protéger les racines pour que le rat taupier ne les mange pas.





Un perchoir a été installé pour que les milans viennent manger les rats taupiers.



Avant de mettre la paille avec du fumier pour bien faire pousser le pommier, Elie a resserré le grillage pour que les rats taupiers ne mangent pas les racines et il a mis de l'eau.



Puis nous avons planté un autre pommier dans le jardin. Nous avons donné à chacun un nom : Pommette et Tatin.

Ensuite, nous nous sommes lavés les mains puis nous avons bu du sirop de menthe avec de l'eau et mangé de la brioche.

Nous avons trouvé que planter des pommiers c'était bien car nous avons bien aimé toucher la terre, les champignons, la paille.

Nous espérons que nous mangerons les pommes en tarte ou cru pour le dessert, et ramasser aussi des champignons à côté des pommiers pour les manger en omelette à la cantine.